

Tätigkeitsbereiche am Fachbereich Romanistik von Markus Ebenhoch
[Stand: Juni 2024]

2022 – heute	Stellvertretender Vorsitzender der Curricularkommission Master Vergleichende Literatur- und Kulturwissenschaft
2021 – heute	Koordinator der Erasmus-Partnerschaft mit der Universität Valencia
2021 – 2024	EDV-Beauftragter des Fachbereichs Romanistik
2018 – 2000	Koordinator der Erasmus-Partnerschaft mit der Universität Girona
2015 – heute	Mitglied des Fachbereichsrats Romanistik
2014 – heute	Koordinator der Erasmus-Partnerschaft mit der Universität Lissabon
2013 – 2016	Koordinator der Erasmus-Partnerschaft mit der Universität Sevilla
2013 – 2014	Koordinator der Erasmus-Partnerschaft mit der Universität Pablo de Olavide in Sevilla
2012 – heute	Internationalisierungsbeauftragter des Fachbereichs Romanistik
2010 – heute	Mitglied der Prüfungssenate für Literatur- und Kulturwissenschaft
2010 – 2012	Green Campus-Beauftragter des Fachbereichs Romanistik
2007 – 2019	Koordinator der Universitätspartnerschaft mit der Universität Havanna
2007 – 2009	Jurymitglied des Literaturpreises des Fachbereichs Romanistik
2006	Mitglied der Arbeitsgruppe 'Entwicklungspolitische Hochschulwoche'
2005 – 2009	Mitglied der Arbeitsgruppe 'Öffentlichkeitsarbeit'
2005 – 2009	Studienberatung am Fachbereich Romanistik
2005 – heute	Mitglied der Arbeitsgemeinschaften und Forschungsgruppen 'Literarische Moderne', 'Literaturwissenschaft' und 'Neue Romania' am Fachbereich Romanistik